



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Occidente graduó nuevos profesionales

31 OCT 2013 Vida UCR



Más de noventa nuevos profesionales se graduaron recientemente en la Sede de Occidente (foto Juan Gabriel Madrigal).

Más de noventa jóvenes recibieron su título profesional recientemente en la Sede de Occidente en dos actos de graduación realizados en el Recinto de Grecia y en el Recinto de San Ramón.

Nuevos profesionales en áreas como educación, matemática, inglés, informática, ingeniería industrial, dirección de empresas, psicología y trabajo social, entre otras, están listos para aportar al desarrollo regional y nacional.

En el acto de graduación el **Dr. Francisco Rodríguez Cascante**, director de la Sede de Occidente, **invitó a los nuevos profesionales a mantener un análisis crítico y una preocupación permanente por el desarrollo regional y nacional.**



El Dr. Francisco Rodríguez Cascante, invitó a los nuevos profesionales a mantener un análisis crítico y una preocupación permanente por el desarrollo regional y nacional (foto Juan Gabriel Madrigal).

Se refirió a la situación del país y **la necesidad de profesionales jóvenes que ayuden a resolver los principales problemas que le aquejan** “habitamos hoy un país cada día más frágil donde las instituciones son minadas cotidianamente y el estado benefactor construido con tanto esfuerzo a mediados del siglo pasado es prácticamente un recuerdo de mejores tiempos”.

Por su parte el **Mag. Eliécer Ureña Bravo, director del Consejo Universitario**, reflexionó con los presentes sobre el significado del acto, mencionó que “**graduarse es el momento en el que se transforma la relación de cada uno de ustedes con la sociedad**, a partir de ahora no son los profesores los que los van a evaluar, sino será la sociedad la encargada de seguir la trayectoria como profesionales y como personas”.

Les indicó que el conocimiento obtenido les permitirá alcanzar la realización personal ,así como ofrecer importantes aportes al desarrollo del país y la sociedad.



La Banda de la Sede de Occidente fue la encargada de la presentación artística en el acto de graduación (foto Juan Gabriel Madrigal).

Para el M.Sc. Roberto Salom Echeverría, quien representó al rector de la UCR manifestó que una graduación estimula las esperanzas de la institución de contribuir con las transformaciones que la sociedad necesita para el logro del bien común.

Salom aprovechó el espacio para referirse al proceso electoral en el que se encuentra el país, proceso en el que **la Universidad “está llamada a contribuir para hacer realidad una democracia que no se reduzca al voto**, Costa Rica necesita una democracia que devuelva a las personas la esperanza en un mejor futuro”.

Concluyó que “así como la UCR asume su autonomía como una forma de vínculo responsable con la sociedad de la cual es parte, **esperamos que quienes hoy se gradúan no se aislen en el ejercicio profesional de su actividad, sino que asuman una actitud solidaria y propositiva ante la revisión y transformación del proyecto de país”.**

[Grettel Rojas Vásquez](mailto:grettel.rojas@ucr.ac.cr)
Periodista, Sede de Occidente
grettel.rojas@ucr.ac.cr

Etiquetas: [graduacion](#), [sede](#), [occidente](#), [francisco](#), [rodriguez](#), [roberto](#), [salom](#), .